

レスリング部の皆川博恵選手が 「ヤリギン国際大会」で金メダルを獲得しました！

クリナップ(本社:東京都荒川区 代表取締役 社長執行役員:竹内 宏)が運営する、レスリング部の皆川博恵選手(女子 76 kg級)が、1月24日から27日にかけてロシア・クラスノヤルスクにて開催された「ヤリギン国際大会」に出場し、金メダルを獲得しました。

皆川選手は、初戦ウズベキスタン選手にフォール勝ちし、続く準決勝は、昨年のアジア大会3位となったカザフスタン選手(バシリサ・マルザリウク)に4-1で勝利しました。決勝戦では、「2017年世界選手権」女子75kg級で準優勝のベラルーシ選手に3-1で勝利し、見事金メダルを獲得しました。

大会を終えた皆川選手は、「次の大会は、4月に行われるアジア選手権になると思います。中国選手に勝って、9月の世界選手権に繋がりたいです。」とコメントし、気持ちはすでに次の目標へと向かっていました。

クリナップは1992年にレスリング部を創部以来、企業スポーツとして運営しています。現在は、皆川選手を含め4名の選手が所属し、2020年に開催される東京五輪出場を目指しています。生産拠点である福島県いわき市では、キッズレスリングも支援しています。クリナップは、今後も日本のレスリング発展に貢献して参ります。

※詳細は日本レスリング協会のホームページをご覧ください

<https://www.japan-wrestling.jp/2019/01/27/139407/>

<https://www.japan-wrestling.jp/2019/01/27/139449/>

<https://www.japan-wrestling.jp/2019/01/30/139532/>



クリナップ本社にて、竹内代表取締役 社長執行役員(右)に喜びの報告をした皆川選手(左)